
令和２年度 臨時学校運営協議会 まとめ

日時：令和２年９月２日(水)１５:００ ～

司会：教頭 ／ 記録：教務主任

１ 会長挨拶

・経験のない状況の中、中学校はいろいろと努力している。

・学校運営協議会としても協力できることはしていきたい。

２ 校長挨拶

・本日、臨時学校運営協議会を開催した趣旨の説明

① 校長の学校経営方針の説明 ② コロナ対策について

③ 今なら集まれる状況と判断 ④ 合同学校運営協議会の中止

３ 委員自己紹介

４ 協議等

(1) 栃木型学校運営協議会制度の概要について（教頭）

・資料を使って説明

(2) 令和２年度 本会会長・副会長について（教頭）

・校長から電話で承認をしてもらった。

(3) 令和２年度学校運営協議会実施計画について（教頭）

・運動会は中止、けやき祭は公開しない

・運動会に代わる行事を学年ごとに実施予定

(4) 令和２年度学校経営重点・現状について（校長）

(5) 本校教育・運営の概要について（校長）

・資料を使って(4)(5)を一緒に説明
・コロナ対策についての現状を説明

・通信票、定期テスト等学習に関することの説明

・修学旅行に代わる行事について承認を得た。

・学年行事(1年宿泊学習、２年職場体験)について現状を説明
・学校祭の持ち方についての説明

・給食費についての説明

・部活動の入部状況、大会について

・コロナ関係の予算等について説明

(6) 令和２年度小中一貫教育について（教頭）

・資料を使って説明

(7) 情報交換(委員の方から)

・臨時休校中に生活が乱れた生徒はいなかったのか心配

→規則正しい生活を送っていた。再開後ペースをつかむことが大変だった

・臨時休校中、兄弟だけで留守番だったので心配だった。

・コロナに関するいじめや嫌がらせ等人権に関わる問題が心配である。

・授業の遅れが心配 →臨時休業中にプリント等で学習を継続した。

・県立高校の入試範囲について →社会、数学、理科は短縮された。

・例年通りのことができない今、行事等の見直しをするチャンスになる。

・先生方の負担が多くなり、体調を崩さないようにしてもらいたい。


